







Ébano, S.L.P. 07/julio/2023 Boletín No. 15/2023 Departamento de Vinculación Área de Comunicación y Difusión

## **BOLETIN INFORMATIVO**

## Tec de Ébano realiza Ceremonia de Graduación de la generación 2018-2023



El Tecnológico Nacional de México a través del Instituto Tecnológico Superior de Ébano realiza su ceremonia de graduación de la generación 2018–2023.

El evento se llevó a cabo el día de hoy viernes 07 de julio de 2023 en punto de las 10:00 horas en las instalaciones del Gimnasio Multidisciplinario "18 de Marzo", donde 45 nuevos ingenieros e ingenieras de la carrera de Ingeniería Industrial y 9 de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales, reafirmaron el compromiso a la continuidad de los procesos formativos y acreditando el nivel académico superior.

Durante la ceremonia se contó con la participación de la banda de guerra y escolta de bandera del CECyTE No. V Plantel Ébano y de la presentación artística del Grupo de Danza Xochipilli, conformado por estudiantes de nuestro Instituto.

En la ceremonia estuvieron presentes como integrantes del presídium la C. María Soledad Carreño Linares, alcaldesa del Gobierno Municipal de Ébano S.L.P.; del 36° Batallón de Infantería en Ciudad Valles, en representación del Coronel de Infantería D.E.M. Alfredo Ojeda Yáñez, el Subteniente de Infantería Oscar Enrique Chavarría Arreola; en







"2023, Año del Centenario del Voto de las Mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional".

Manuel Gómez Morín s/n Colonia Aviación, Ébano, San Luis Potosí, C.P.79140 Tels. (845) 263-5562 y (845) 263-2740 e-mail: dir\_debano@tecnm.mx tecnm.mx | ebano.tecnm.mx











representación del Lic. Juan Carlos Torres Cedillo, Secretario de Educación de Gobierno del Estado de San Luis Potosí, asistió el Profesor Edgar Alan Salas Aguilar; el Profr. Filiberto Albarez Rodríguez, responsable de Enlace Educativo del Gobierno Municipal; el C. Ángel Carlos Olvera Méndez, representante del sector productivo e integrante de la H. Junta Directiva del Instituto Tecnológico Superior de Ébano; el Lic. Arturo Rubio Gámez, Oficial Mayor del Gobierno Municipal de Ébano y nuestra directora general, la Lic. Fatima Berenice Castro Mendoza.

Así mismo, nuestros invitados especiales: las y los jóvenes graduados de las carreras de Ingeniería Industrial e Ingeniería en Sistemas Computacionales acompañados de sus familias; el Profr. Alfredo Huerta Vaca, director del CECyTE No. V Plantel Ébano; Ing. Genaro Castellanos Ahumada, director del Colegio de Bachilleres Plantel 15 Ébano; Lic. Héctor Tapia Nava, director de la Preparatoria Ébano; Dr. Edgar Daniel Duval Meráz, director del CECyTE No. IV Ponciano Arriaga; Lic. Elba Nelly Vázquez Cuevas, representante del sector productivo e integrante de la H. Junta Directiva del Instituto Tecnológico Superior de Ébano; el Ing. Jorge Buda Bonilla, gerente general de Alfa Industrial y el personal directivo, administrativo y docente de nuestro Instituto.





En su mensaje, la Lic. Fatima Berenice Castro Mendoza, directora general del ITS de Ébano, reconoce cada uno de los sacrificios y esfuerzos que día a día plasmaron en clases, tareas y proyectos, pero que a partir de hoy ya no volverán a las aulas; ahora les tocará demostrar al mundo lo que son capaces de hacer y encontrar el modo de ser lo que han soñado ser.

Así mismo, deberán poner en práctica las habilidades que tienen, pero no olvidar que un talento sin entrenamiento no es nada, deberán seguir preparándose y mostrar sus habilidades y competencias que adquirieron.







"2023, Año del Centenario del Voto de las Mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional".















Dentro del evento, los egresados Jesús José Toledo Trejo de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales y Rogelio Miranda Ávila de la carrera de Ingeniería Industrial, dirigieron un mensaje a la comunidad estudiantil graduada, destacando la formación y enseñanzas del profesorado del Tecnológico Superior de Ébano, donde a lo largo de su carrera profesional los prepararon para enfrentar los retos que se presentan en el mundo.

Así mismo, se reconoció a Jesús José Toledo Trejo y Narciso Martínez Fernández, de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales, por haber obtenido el mayor promedio de la generación 2018-2023; de la misma manera a Ricardo Coronado Chávez de la carrera de Ingeniería Industrial por el mayor promedio de su generación.

Durante la ceremonia, se realizó el último pase de lista y entrega de diplomas de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales con especialidad en Base de Datos y de la carrera de Ingeniería Industrial con especialidad en Manufactura Avanzada, el cual estuvieron a cargo del Ing. Francisco Amador López Guerrero, Jefe de División de Ingeniería en Sistemas Computacionales y del M.E. Dionicio García Grande, Jefe de División de Ingeniería Industrial.











"2023, Año del Centenario del Voto de las Mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional".

Manuel Gómez Morín s/n Colonia Aviación, Ébano, San Luis Potosí, C.P.79140 Tels. (845) 263-5562 y (845) 263-2740 e-mail: dir\_debano@tecnm.mx tecnm.mx | ebano.tecnm.mx











En su mensaje, la C. María Soledad Carreño Linares, alcaldesa del Gobierno Municipal de Ébano, felicitó a las y los 54 egresados de la generación 2018-2023 de las carreras de Ingeniería Industrial e Ingeniería en Sistemas Computacionales, reconociendo en primer momento a sus familias por todo el apoyo, esfuerzo y sacrificio logrado al alcanzar la meta de concluir sus estudios de nivel superior, así mismo reconoce y agradece el trabajo directivo, académico y operativo del personal que labora en el Tecnológico por cumplir con el compromiso de formar profesionales que trascienden y dejan huella en la historia de Ébano.

Posteriormente, el Profesor Edgar Alan Salas Aguilar en representación del Lic. Juan Carlos Torres Cedillo, Secretario de Educación de Gobierno del Estado, agradece la invitación a esta ceremonia de graduación y felicita enormemente a los padres y madres de familia por ver a sus hijos e hijas terminar sus estudios de ingeniería, agradeciendo su esfuerzo y dedicación, invitando a las y los egresados a poner en práctica el aprendizaje adquirido en las aulas, deseándoles el mayor de los éxitos en sus nuevos proyectos, poniendo en alto el nombre del Tecnológico Superior de Ébano y de su municipio.





Es así como el Instituto Tecnológico Superior de Ébano, continúa trabajando incansablemente a favor de la educación y de las y los estudiantes para aportar a la sociedad profesionistas de clase mundial, con excelencia académica para un futuro de calidad.







"2023, Año del Centenario del Voto de las Mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional".

